



## Ejército continúa trabajando en casas afectadas por las precipitaciones

**D**os semanas cumplieron en la comuna de María Pinto los miembros del Ejército de Chile, quienes se han desplegado por distintos puntos realizando trabajos de despeje de caminos, construcción de puentes, retiro de escombros, entre otros.

Lo anterior, en el marco del sistema frontal que a nivel provincial afectó con mayor intensidad a María Pinto, dejando como saldo más de 200 viviendas anegadas, el rebalse de canales y acequias, caída de árboles, entre otros inconvenientes.

El trabajo de los militares ha sido fundamental, señalaron a El Labrador desde el municipio, ya que, junto al equipo de Operaciones, Medio Ambiente y Seguridad Pública, han logrado dar respuesta a los vecinos más afectados por las lluvias.